
CDU-Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Neustadt   

    

           

 

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 6. Juni 2018 
 
Bahnsteighöhe Nordkopfbahnhof 
 
Der Presse war zu entnehmen, dass sich an dem vorgesehenen Haltepunkt 
„Nordkopfbahnhof“ eine Bahnsteighöhe von 76 cm, die optimal für einen 
barrierefreien Bahnsteigs wäre, nicht realisieren lässt. Vielmehr sei die heute noch 
weit verbreitete Bahnsteighöhe von nur 55 cm an dieser Stelle realisierbar. Daraus 
ergeben sich folgende Fragen: 
 

1. Was waren aus Sicht der Verwaltung die Gründe dafür, dass am Haltepunkt 
„Nordkopfbahnhof“ nur mit 55 cm Bahnsteighöhe geplant wurde? 

2. Könnte in der unmittelbaren Nähe des nun für den Haltepunkt 
„Nordkopfbahnhof“ vorgesehenen Abschnitts der Gleise ein Bahnsteig mit der 
optimalen Höhe von 76 cm noch realisiert werden? 

 
 
Mainz, 28.05.2018 
 
Für die CDU-Fraktion      
Karsten Lange        


